



ASSOCIATION SUISSE-JAPON
SECTION SUISSE ROMANDE 日本・スイス協会ロマンド支部

L'Association Suisse-Japon, section Suisse romande a le plaisir de vous convier à la

Projection du film documentaire

«Mato no mukô - Au-delà de la cible»

d'Erick Moisy

le jeudi 28 mars 2019 à 19h

à la Maison Dufour, Rue des Contamines 9A, 1206 Genève

Entrée libre. Merci de bien vouloir nous annoncer votre participation à info@suisse-japon.ch.



Le Kyûdô, Tir à l'Arc Traditionnel Japonais, assume l'idée de compétition entre les hommes, sans compromettre les notions de solidarité et de bien-être de chacun. La logique des «vainqueurs» n'entraîne pas systématiquement celle des «perdants». Dans cet art millénaire, subtil et magnifique, une certaine idée de la compétition ouvre la voie à une véritable coopération entre les hommes. Que voit le Maître au-delà de la cible ?

Le réalisateur Erick Moisy a été caméraman reporter pour la RTS pendant plus de 20 ans.

Il pratique et enseigne le Kyûdô depuis 1982. Pendant 15 ans il a été le disciple d'un grand maître au Japon. Il a obtenu le 6^{ème} dan en 2006.

Monsieur Moisy sera présent pour introduire son film et répondre à vos questions après la projection.

52' / BluRay / Version française sous-titrée en anglais / 2014 / Produit par ML Prod